

NO QUEREMOS SER UN INSTRUMENTO ELECTORAL DE POLÍTICOS: JÓVENES

Estudiantes de distintas universidades se reúnen en las instalaciones de EL DEBATE para hablar sobre elecciones y política

Ernesto Montoya/Ramón Verdín
@debate.com.mx



FOTO: EL DEBATE

Jóvenes de distintas universidades conversan sobre temas de política y las elecciones.

Jóvenes de distintas universidades públicas y privadas de la ciudad de Los Mochis exigieron a la clase política no ser considerados como un instrumento electoral, sino como una de las «joyas» que tiene el país por su actitud, pero también por ser un contrapeso del poder político.

En el encuentro entre jóvenes que organizó el periódico EL DEBATE, cuyo objetivo fue conocer su sentir sobre el tema de la política y el papel que juegan en el actual proceso electoral, participaron universitarios de la Universidad Autónoma de Sinaloa, del Tecnológico de Los Mochis, de la Universidad de Los Mochis, de la Universidad Autónoma Intercultural de Sinaloa y de la Universidad Autónoma de Durango.

Jonathan Acosta, estudiante de segundo grado de la carrera de Ciencia Política de la Universidad Autónoma de Sinaloa, criticó que el político mexicano utiliza a los jóvenes como simples muñecos y como una estrategia política.

«Creo que es importante que ellos, como actores políticos dentro de la vida social del país, sean gestores de recursos, de experiencias y, sobre todo, gestores de satisfacciones para nosotros como jóvenes. Un ejemplo muy claro es el apoyo a las asociaciones civiles y el actuar, nosotros como jóvenes, como un contrapeso a los legislativos con acción política, con acción de causas y con acciones verdaderas que beneficien a todos los jóvenes en general», dijo en mesa de discusión llevada a cabo en instalaciones de este medio.

→ Cogobernar

En el mismo sentido que Acosta, y señalando otros aspectos del tema de los jóvenes en la política, Raúl Pazos, también estudiante de Ciencia Política de la UAS, expresó que los candidatos de los distintos puestos de elección popular se han acercado a los jóvenes a través de distintas propuestas, con visita a universidades y con diversas actividades donde buscan involucrarlos; sin embargo, señaló categóricamente que una deficiencia de los políticos es que quieren tomar a los jóvenes como acarreados y como mandaderos.

«Yo lo que quisiera es, más que nada, no que nos dieran cosas y nos prometieran, sino que nos dieran la oportunidad de participar junto con ellos en la administración, que fuéramos tomados en cuenta en algunas decisiones», explicó.

Sostuvo que actualmente los jóvenes no están apáticos al proceso electoral, ya que dijo que, de acuerdo con un estudio que se



Jóvenes estarán en el debate

Jóvenes de las diferentes universidades de Los Mochis estarán en el encuentro entre candidatas al Senado que se llevará a cabo este lunes 11 de junio en el CIE.

→ Jóvenes exigen espacios

Florencio Ruiz Juárez, estudiante de Derecho de la Universidad Autónoma Intercultural de Sinaloa, campus Mochichahui, ponderó que es importante que los jóvenes se interesen por la política, ya que de esa manera, manifestó, podrán conocer el quehacer público, pero también podrán exigir políticas públicas para la educación y para otros rubros importante para la sociedad.

Particularizó que, como universitarios de la UAIS, se sienten olvidados por las autoridades. «Hay escasos alimentos. Nosotros esperamos por parte de ellos que vengan y vean cuáles son las necesidades; hemos hecho mucho esas peticiones», dijo.

En ese sentido, dijo que hasta el momento no se ha conseguido nada, «por lo que es un tema que nos interesa mucho que sea atendido por las autoridades porque, la verdad, nosotros estamos, digamos, en un abandono», expuso.

Karen Ramírez, estudiante de la Universidad

Autónoma de Durango, destacó que la clase política solo toma en cuenta a los jóvenes cuando son requeridos por ellos, que es el periodo de campañas políticas.

«Una vez en el puesto, hemos notado nosotros, como sociedad y en la universidad, que no nos hacen a un lado. Ya no regresan, por ejemplo Álvaro Ruelas Echave (candidato del PRI a la reelección en la alcaldía de Ahome) en sus campañas».

Sostuvo que el político ahomense quedó de regresar a firmar un convenio para apoyar a los jóvenes; sin embargo, nunca fue. «Entonces, en sí, la universidad y nosotros lo que estamos esperando de ellos es que nos tomen más cuenta siempre, y no solo a la hora de su campaña». Juan de Dios Cota, estudiante del Tecnológico de Los Mochis, destacó que ante la promesa de los políticos en apoyar en algún rubro el papel de los jóvenes es hacer que lo cumplan. «Unirnos como jóvenes y hacer presión», anotó.

A renglón seguido, reconoció el apoyo de las autoridades hacia el Tecnológico de Los Mochis; sin embargo, destacó que debe de existir más transparencia de los recursos que llegan (al Tecnológico de Los Mochis) porque no se sabe el paradero del dinero que llega directo para la universidad, indicó.

«El político mexicano utiliza a los jóvenes como un simple muñeco, como una estrategia política»

Jonathan Acosta
Estudiante de Ciencia Política de la UAS



«Es un tema que nos interesa (apoyo a los estudiantes de la UAIS) porque estamos en el abandono»

Florencio Ruiz
Estudiante de derecho de la UAIS



«Nos dan la importancia solo cuando ellos nos necesitan, que es solo en las campañas políticas»

Karen Ramírez
Estudiante de Criminología de la Universidad Autónoma de Durango Los Mochis

